

Zweiter Schiesstag 02. April 2022

Am 02. April um 13.00 Uhr startete der zweite Jungschützen-Schiesstag bei uns im Schützenhaus Aefligen.

Der Winter kam zurück und geschossen wurde bei warmen 3 Grad.

Zum Anfang wurde wieder das Programm für die Aefliger-Meisterschaft geschossen. 5 Probeschüsse, 6 einzeln und 4 Schuss Serie



Nach der Pause wurden dann noch die ersten Programme, die für den Kurs zählen geschossen. Dies waren die Belehrungsschiessen 1 und 2



und auch an einem kalten Wintertag wird nach dem Schiessen das Gewehr gereinigt. Natürlich bei so einem Wetter am trockensten.

